

La croyance d`ébène

Ma croyance est ma prévention.

Ma croyance, c`est ma protection.

Mais la religion de la légion au lieu de
nous apporter le salut et la solution,

Elle sème plutôt la confusion,

Cause la déception et, nous donne de la communion dans l`exclusion.

Ma croyance c'est mon identité, mon antité...

mon art de vivre pour être libre sans la bible.

Je salue air, eau, feu, ciel et la terre de nos aieux.

Je salue bleu, blanc, rouge noir... symbole,

De paix, d`amour, de richesse et du pouvoir.

Je me demande pourquoi, les couleurs de ma croyance sont imitées
par la légion et des pratiques de mes aieux sont considérées
comme du satanisme.

Encore, je me demande pourquoi, les couleurs de ma croyance sont
imitées par la légion et des pratiques de mes aieux sont considérées
comme du sinisme.

Je salue l`esprit unique qui guide l`afrique vers son antique,

Pour mieux connaître le sens de son éthique.

Oui je salue l`invisible, qui nous dirige tout droit, vers notre espoir,

Après tant de siècles du désespoir pour la gloire.

Oui je sens en moi, une force de sagesse, de justesse,
de patience et une force de surveillance pour mon existence.
Je crois à l'invisible: le suprême qui dépasse mon entendement.
Permettez-moi; chers pugnaces ! Je déclare ouvertement ma croyance,
sans honte.

Oui je crois en Mawu, en Kiti Kata et en Sogbolissa.
Oui je crois, je crois en Tchan-kpon-non (Tchankpana)
et en d'autres que vous connaissiez déjà car,
La spiritualité du berceau de l'humanité demeure notre identité
et notre croyance reste à jamais une bénédiction... bien méritée.

Wo n'to yé nyé MAWUA...!

Kiti Kata TDC, Transfert
De Connaissance
S8lt, 01/04/2020